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１号様式                    記録者   次長 佐藤俊幸  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成２８年８月２３日（火） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後３時１３分 

出 席 者 委員長   我妻   薫 

副委員長  山岸 三男 

委員  千葉 一男 

委員  藤田 洋一 

委員  櫻井 功紀 

委員  鈴木 宏通 

委員  前原 宏 
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協 議 事 項 ・請願第１号、公共下水道事業の変更を求める請願 

 （今後の進め方について） 

そ の 他  

閉 会 午後３時２３分 
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２号様式  協議の経過  

我妻委員長 特別委員会から本会議ですね、大変ご苦労さまでございました。 
ただいま８月会議で当常任委員会に付託されました公共下水道事業の変

更を求める請願、審査について、今後の進め方について、相談したく、早

速第１回目の常任委員会の開催となりました。よろしくお願い申し上げま

す。 
それでは今、申し述べましたが、請願第１号公共下水道事業の変更を求

める請願の進め方について、今日ご確認したいと思います。 
これまでの請願の審査ですと、請願内容についてまず紹介議員の説明を

受けて、請願内容の理解を深めると。それがまずは第一の作業かなという

ふうに思いますが。その説明を受けた後に、また日程等を調整しまして、

請願内容の精査に向けた審査をしていきたいというふうに思いますが。 
取りあえず、本日が第１回目になりますが、次の第２回目はさっき申し

上げました紹介議員に来ていただきまして、この請願内容の説明をいただ

くと。そういう日程でよろしいでしょうか。 
（「はい」の声） 
取りあえず、紹介議員の説明を受けて、議員のほうからいろいろ質疑を

していただいて理解を深めると、そういう内容にしたいというふうに思い

ます。よろしいですね。 
（「はい」の声あり） 

 それではその日程でございますが、次回の第２回の日程について。本日

の会議が終わりますと、早速来週は９月会議の議案送付で一般質問等々入

ってまいりまして、９月に入りましたら６日から９月会議と。そういう日

程になります。その前に開催するということは、私としてはちょっと難し

いかなと思いますが、どうですか。 
（「無理です」「そのとおりです」の声あり） 
となれば、９月会議終了後というふうになりますけれども。終了直後、

まだ議運も開催してないので、何日というふうにちょっとならないかと思

いますが、おおむね今までの予定ですと27日ころが、９月会議の最終にな

るのかなと、そんな見通しでございますので、その後の28、29、30になり

ますか、その三日間を、まず想定するということでよろしいですかね。 
（「はい」の声） 
ま、紹介議員の日程も確認もしなくちゃないと思いますんで。議運で日

程が確認できましたら、９月会議終了直後でいいですか。それとも１日置

きますか。 
櫻井委員 １日置いたほうがいいんじゃないですか。 
我妻委員長 １日置いて。 

（「うん」「はい」の声） 
櫻井委員 29。 

我妻委員長 すると、27を見通したら、29。 

櫻井委員 か30だな。 
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我妻委員長 29か30ということで29を第１案として、30日を29で駄目な場合の第

２案として。 
千葉委員 監査、25日が定例にしてやっておりますけども、９月 25日は日曜日で

すね。そうすると前にやるとすると一番早くて 23になりますね。23とい

うの、それより前に終れば23ができると。しかし、９月会議がどこで終わ

るか、26か 27日までかかるとすると、終わった後に監査をやらなくちゃ

ないと思います。 

今ここで、じゃ、何日にしようと決まらないので。私のこの時間もあり

ますので、９月会議終了後、９月いっぱいの中でやるというふうな大雑把

な日程を取りあえず決めさせていただいて、それで議運が終わったところ

で決まったら、どこか特定するというような方法を取っていただけません

でしょうか。 
我妻委員長 今、監査委員からの日程の調整ですが、監査委員のほうは議会最終日の

直後でもよろしいんですか。 
千葉委員 多分いいと思います。基本的には25日にやるということです。 
我妻委員長 ですから、27であれば28でも可能。 
千葉委員 そう。 
我妻委員長 ということで。 
千葉委員 ただ、それもね、連絡しなくちゃないから。 
我妻委員長 代表監査員のこともあるでしょうから。第１案を、もちろん監査でよけ

れば、29をこちらの第１案にすると。 

あとは、うちのほうの紹介議員の日程もありますけど。 
千葉委員 二、三日だね、これね、月末ね、今の話だと。そういうふうに一応、議

運で決まったところで。あとそうすればすぐ、それがいつまで終わるから、

じゃ、監査いつにやりましょうと決められるので。決まったらあと内部的

に連絡をして、それに対応していただくようにしていただくと。 
我妻委員長 いずれ９月中となれば28、29、30のこの三日間しかないんで。 

そこは、じゃ、あと、一応この三日間、常任委員会としては29、30を基

本的に。あと今、監査委員からも言われましたけれど、監査委員のほう、

28で都合が付かないのであれば、その辺また。９月会議の始まった初日だ

けでも、調整できるかと思いますんで。そこで日程を確認して、最終的に

文書も発送しますけれど、そういうことで三日間の間で調整するというこ

とでよろしいですね。 

（「はい」の声） 

いずれ９月中に一回目をやると。 
櫻井委員 ９月１日が議運だよね、委員長ね。 
我妻委員長 議運は、そうですね。 
櫻井委員 これで決まりだな。 
山岸副委員長 ９月１日、全協も入っているんだよね。 
我妻委員長 全協は午後３時。議運が９月１日の９時半の予定ですね。31日が締め切
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りですからね。 

じゃ、さっきも確認したように、９月中には第２回、紹介議員の説明を

受けて質疑をする。常任委員会を開催すると。 

それまで、この文書を皆さん熟読していただきまして、わからないとこ

ろの質問等々、質疑、準備等も皆さんで進めていただきたいと思います。 

じゃ、以上で第１回目の会議は終わりたいと思います。 

はい、副委員長。 
山岸副委員長 総務産業建設常任委員会に付託を受けましたこの請願につきまして、め

ったにないことなんですけれども、しっかりと審査をしたいと思います。 
皆さんのご活躍を期待していますのでよろしくお願いします。 
大変今日はご苦労さまでした。 
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